

城中は  
愉快だ  
宇都宮

UTSUNOMIYA

強く 賢く 美しく  
あったか城山中



令和5年度 第11号 1月15日 文責：校長 新村雅司

QRコード「学校HP」

〔城山中学校ホームページ (<http://www.ueis.ed.jp/school/shiroyama-j/>) では、カラーでご覧いただけます。〕

## 辰年 大きく成長し、形が整う年に（休業明け全校集会より）

1月9日(火)、冬季休業明けの全校集会をTV放送にて実施しました。校長の話の冒頭では、元日に発生した能登半島地震に触れ、一人一人ができることを考えて実践しようと呼びかけました。本題では、①しあわせ脳の黄金ルール「早寝・早起き・朝ごはん・適度の運動」②1～3月は準備期間「令和6年度の取組を試行して、成果と課題を見つけて、修正しよう。」と話しました。詳しくは、お子様よりお聞きください。

昨年の卯年は、芽を出した植物が成長していき茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年。そして今年の辰年は、活力旺盛になって大きく成長し、形が整う年といわれています。大きな成果の出せる一年になることを願います。



## 冬季休業前の全校集会（代表生徒の意見発表）

12月25日(月)、冬季休業前全校集会を体育館で行いました。各学年代表生徒が、翌年の抱負等を発表しました。その内容の概要を紹介します。



### 【1年 Sさん】

来年に向けて、学習面と運動面で目標を考えました。毎日学習する習慣を定着させ、復習やテストに向けた繰り返し学習を、将来のために取り組みます。次に、どんな環境であってもサッカーを続け、好きでいたいので、常に強い気持ちを持ち続け、上達に繋げていきます。



### 【2年 Kさん】

目標の一つは勉強です。やりたいことが見つかる時まで選択肢を広げるために努力し続けます。もう一つは部活動です。いつ誰と戦っても勝てるように練習を頑張り、仲間と総体での優勝を目指して、お互いを高め合っていきたいです。



### 【3年 Sさん】

自分の将来の夢は、作業療法士になることです。実現のためには、高校へ進学し、基礎学力を付け、専門的知識を学ぶことが必要です。今は目指す高校へ入学できるように、日々勉強を頑張っています。

(\*作業療法士は、リハビリテーション分野における専門職の一つです。)

また校長からは、以下の3点を伝えました。

- ①しあわせ脳とは（県P連子育てセミナーの講話より）
- ②城山中学校卒業後は（城山中学校SDGs構想の目指すもの）
- ③みんなに期待すること（城山地区の魅力を理解しよう。城山地区の未来を創造しよう。  
城山地区を担う人材に、城山地区と世界を繋ぐ一人に。)

## 大谷石加工体験と指書体験（2年生）

12月に2年生の各クラスが大谷石加工体験（表札づくり）を実施しました。この体験学習は、平成18年から始まり、大谷石産業の協力により継続しています。講師の渡邊哲夫様（大谷石彫刻家）からは、大谷石加工のノウハウだけでなく、大谷石加工を通して自己分析（自分が気づいていない性格の把握）をし、将来の職業選択に活かしてほしいとアドバイスをいただきました。指導を受けた後も作業を継続し、完成後に持ち帰り、振り返りを行いました。

【振り返りシート内の「こんな自分があった」の一部を紹介します】

- ・意外と1回だったら、黙ってとことんやる派だった。
- ・意外と慎重で、あまり挑戦しないタイプだと思った。
- ・心配性で、ゆっくり確実に物事を行うタイプだった。



また、12月20日には、指書家の唐沢岳夫様を講師にお招きし、各クラスで筆を使わず、指に墨を付けて書く指書体験を行いました。

【唐沢氏の指書】城山ギャラリーに展示中



## 情報発信！伊勢崎第四中学校と交流（生徒会執行部）

城山中学校 SDGs 構想のSTEP3の目標の一つは、「他地域、他国のグループと情報交換をする。」です。

12月19日(火)放課後に、群馬県伊勢崎市立第四中学校の生徒会執行部と本校生徒会執行部がオンラインで結び、日頃の活動の様子を伝え合う活動を行いました。当日の内容は、生徒自ら企画、準備を行いました。発表後は互いに質疑応答が行われ、有意義な交流活動となりました。今後も継続した交流と交流の幅の拡大を期待しています。



## 体罰相談について（お知らせ）



信頼される学校づくりの取組として、教職員の体罰・不適切な指導について、保護者の皆様と管理職との電話相談・面談日の2回目を設けます。

本校では、2月1日(木)、2日(金)の2日間、  
9:30~11:00、14:00~16:00の時間帯  
といたしましたのでお知らせします。

## 城山中学校80周年について（年度の訂正）

第10号でお知らせした創立80周年を迎えるのは、令和9年（2027年）になります。お詫びして訂正いたします。